

夢と希望に向かって大きく羽ばたけ！

平成30年大衡村成人式開催

71名の新成人が誕生



祝 大衡村成人式



新成人感想発表

福田 大晟さん(大瓜上)

今日は私たち新成人のためにこのような盛大な式典を挙げていただき、誠にありがとうございます。新成人一同を代表して心から感謝申し上げます。今回の成人式を迎えるにあたり、萩原村長をはじめ多くのご来賓の皆様からのお祝いと激励の言葉をいただき、大変うれしく思います。

この成人式を迎えて、中学校卒業からもう五年もたったのか、というのが正直な感想です。しかし、短いながらもそれぞれが密度の濃い時間を過ごしてきました。現在、私たちの中には、すでに社会人として働いている者もいれば、学業を継続している者もいます。一人ひとりの立場は違っても、これからは社会の一員として自らの行動に責任を持たねばなりません。

この大衡村で小学校、中学校生活を共に過ごしてきた仲間と、今こうして再会し、同じ新成人として誓いのできるこの日を大変心待ちにしていました。現在私は、宮城県を離れ東京で大学生活を送っております。東京に出て学ぶことももちろん多いのですが、改めて気づかされることもあります。それは、このふるさと大衡村の温かさです。大衡村の豊かな自然環境での体験、温かい地域の皆さんとの関わり、そして親身になって導いてくださった先生方の教えはかけがえないものであり、私たちの礎となっております。大衡村で生まれ育ったことを誇りとして、選んだ道を歩んでいきます。それぞれの道は違っても、仕事や学業に力を尽くすことで自分の可能性を伸ばすとともに、ふるさと大衡、そして社会全体に貢献できると考えています。

最後になりますが、私たちが今日という日を迎えることができたのは、ずっと支えてくれた家族、進むべき道を示してくれた恩師の方々、そして大切な時間を共に過ごしてきた仲間のおかげです。この二十年の感謝の気持ちを胸に、社会人としての自覚と責任を持って新たな一歩を踏み出すことを誓い、新成人代表の挨拶とさせていただきます。

成人おめでとう



▲和気あいあいとビンゴゲーム！



▲懐かしい友達との再会に笑顔いっぱい



▲華やかな着物が並びました



▲我が子や友達の成長を共に喜ぶ保護者の皆さん



▲準備から当日のアトラクションまで大活躍の実行委員の皆さん



▲誓いの言葉を述べる安藤稜さんと高橋日菜子さん

1月7日(日)、平林会館において村成人式を開催し、成人を迎えた71名のうち49名が出席されました。式典では、萩原村長が「責任ある大人として積極的に社会に参加し、これから訪れる幾多の困難に若さと行動力をもって立ち向かい、将来の大きな夢と希望を叶えて欲しい」と式辞を述べ、新成人を代表し安藤稜さん(衡中北)と高橋日菜子さん(松原)が「受動的にならず何事にも自らの意思を持って責任のある行動を取るよう努めて参ります」と誓いの言葉を述べました。式典後の新成人の実行委員によるアトラクションでは、ビンゴゲームや小・中学校時代のスライドが披露されるなど、久しぶりに再会した同級生と思い出話で盛り上がりしました。



▲真剣まなざしで成人の誓い



▲成人を祝して三本締め